



## course d'orientation

publié le 22/11/2013

mercredi 20 novembre, 12 élèves (10garçons et 2filles) du collège ont participé à une rencontre de course d'orientation organisée par le district . L'après midi s'est bien déroulé, les élèves étaient par équipe de 2 et devaient réaliser une course au score et une course en ligne. Nos équipes se sont bien défendues et nous les félicitons

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.